



La communauté orthodoxe chinoise a fêté la Dormition de la Mère de Dieu

Le 28 août 2015, le père Serge Voronine, recteur de l'église de la Dormition, à l'ambassade de la Fédération de Russie en République populaire de Chine, a célébré la Divine liturgie dans l'une des églises catholiques de Pékin pour les citoyens chinois de confession orthodoxe.

Un groupe de chinois orthodoxes, descendants des cosaques russes ayant apporté il y a 330 ans la semence de la foi orthodoxe en Chine, a présenté une requête aux autorités pour obtenir l'autorisation de célébrer un office le jour de la Dormition de la Mère de Dieu. Plusieurs centaines de descendants de cosaques, ayant préservé depuis plusieurs siècles la foi au Christ, vivent à Pékin, Shanghai, Harbin et dans d'autres villes chinoises.

On ignore la date exacte de l'arrivée à Pékin des prisonniers cosaques et du prêtre Maxime Leontiev, venus du fort d'Albazine. Leurs descendants fêtent donc la mémoire de cet événement le jour de la fête patronale de la première église orthodoxe de Pékin, consacrée par le père Maxime en 1696 en l'honneur de la sainte Sophie-Sagesse de Dieu, et reconsacrée à la Dormition de la Mère de Dieu en 1732 par l'archimandrite Antoine (Platkovski), chef de la IIe Mission russe à Pékin. L'église de la Dormition, ancienne cathédrale du premier primat de l'Église orthodoxe autonome chinoise, l'évêque Basile, descendant des cosaques Yakovlev, ayant été fermée durant les années de la « révolution culturelle », la communauté catholique de Pékin a aimablement mis à la disposition des orthodoxes l'une de ses églises pour la célébration d'un office, avec le soutien des autorités.

Plus de 80 personnes ont pris part à la Divine liturgie, la plupart d'entre eux se sont confessés et ont communié aux Saints Mystères du Christ. Des chinois d'Albazine, de jeunes citoyens de la RPC convertis à l'Orthodoxie, des employés de l'ambassade de Russie à Pékin et des expatriés orthodoxes ont assisté à l'office, célébré en présence d'un célèbre spécialiste des études slaves chinois, le professeur Zhang Baichun.

La communauté de l'église de la Dormition a offert aux croyants chinois des icônes des 222 martyrs chinois, ainsi que d'autres icônes destinées à un usage domestique.